

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer geliebten

Elsbeth Blatter-Meierhofer

erfahren durften.

Wir danken für die vielen Karten, persönlichen Worte, schönen Blumen sowie die Spenden an verschiedene Institutionen und für späteren Grabschmuck.

Ein besonderer Dank geht an die Pflegerinnen und Pfleger des Heims Lichtblick in Elgg und die Spitex Andelfingen, insbesondere Charlotte Schmid, für die kompetente und liebevolle Betreuung.

Speziell danken möchten wir Frau Pfarrer Dorothea Fulda Bordt für die einfühlsame und unglaublich schöne Abschiedsfeier sowie der Organistin für die wunderbare musikalische Umrahmung.

Dankbar sind wir für Freunde, Verwandte und Nachbarn, die uns während Alberts schwerer Krankheit unterstützen und zur Seite stehen.

Im März 2015

Die Trauerfamilie